



AGRARWISSENSCHAFTEN,
ÖKOTROPHOLOGIE &
UMWELTMANAGEMENT

Bismarckstraße 37, 35390 Gießen
fachschaft@fb09.uni-giessen.de

Protokoll zur Sitzung vom

12.06.2017

Beteiligung: 27
Redeleitung: Tommy
Protokoll: Sophia

TOP's

1. Redeleitung & Protokoll
2. Neue begrüßen
3. eMail / Post
4. Gremien
5. Arbeitskreise
6. Sonstiges

TOP 1 Redeleitung & Protokoll

Protokoll Sophia
Redeleitung Tommy

TOP 2 Neue begrüßen

Kleine super schnelle Begrüßungsrunde

TOP 3 eMail / Post

Email:

STUPA-Einladung ist gekommen

Post:

Ganz viel Infomaterial

TOP 4 Gremien

Prüfungsausschuss

Anträge werden wohl bald anonymisiert behandelt

FSK:

Anträge wurden alle angenommen (Jura: Kaffeefullautomat, ATW: Beamer, usw.)

Haushaltssperre gilt weiterhin (eventuell in der nächsten STUPA-Sitzung aufgehoben)

STEP-Kommission: Programm 1.000 Professoren für Deutschland -> Es wurde bemängelt, dass das weitere Vorgehen nicht transparent genug ist.

Hochschulpakt 2020: Finanzplan muss berücksichtigen, dass ein Teil aus diesem Abkommen stammt -> Möglicher Lehrausfall?

Positionspapier gegen AHS-Grundgebühr -> Verantwortliche sollen Gründe nennen

Frage: Warum bekommt die FSK nicht mehr Geld bei gleichzeitig steigenden Studierendenzahlen? -> Stellungnahme wird erwartet

STUPA:

20.06.2017 um 19.00 Uhr c.t.: Antrag für die Exkursion ist drinnen -> Lukas B. geht

QSL:

21.06.2017 um 12.15 Uhr: Es gibt noch kleine Unsicherheiten wer zu diesem Termin gehen kann

BK Neuhäuser-Berthold:

Bewerber wurden gesichtet -> Ranking wird noch endgültig festgelegt

BK Nutrio.:

Probevorträge am 30.06

TOP 5 Arbeitskreise

AK Absolventenfeier (08.07):

Helfer wurden gesucht und gefunden

Neuer Rekord: über 200 Personen werden erwartet

AK SdoT:

14.06.2017 (17.30-18.30 Uhr)

Es werden noch Leute gesucht!

Exkursion:

(+) Semesterprogramm steht

(+) Fotos für die Homepage wurden gemacht

(+) Ersti-Reader wurde überarbeitet

(-) „Newsletter“ wurde nicht geschrieben -> Eventuell Gründung eines AKs
(Ansprechpartner: Daniel)

TOP 6 Sonstiges

Raumverleih

Es muss ein „Referenzfachschaffler“ eingetragen werden; ansonsten kein Verleih an Externe

Eventuell Einführung von weiteren Auflagen

Verleih von FS-Eigentum

Einführung von Pfand

Idee: Studienlotsen

Verantwortliche für Studiengänge öffentlich auf der Uniseite ausweisen

Kontaktdaten auf JLU-Seite müssten aktualisiert werden -> Daniel kümmert sich drum

Veranstaltung mit Junger DLG

Planung eines Vortragsabends zusammen mit der Jungen DLG

Ansprechpartner: Gordan